



De la rencontre de Maxime Hurgon et de Carole Petit est né KarmaX, sorte d'artiste à quatre mains complices et complémentaires.

Le ciselage, l'incrustation et les parements atténuent la rudesse de l'Art Brut. Bienvenue dans le monde de KarmaX entre pièces monumentales et miniatures, entre la chaleur du bois et le froid du métal, un univers onirique plein de couleurs et de poésie.

Carole PETIT et Maxime HURGON

Lieu dit Brayes – 12300 Saint Santin

Site internet : <http://karmax-sculpture.webnode.fr/>

